

SAMBUTAN

BUPATI LAMPUNG BARAT PADA ACARA BIMTEK PERPUSTAKAAN
KABUPATEN LAMPUNG BARAT TAHUN 2019

=====
Hari / Tanggal : Jum'at, 18 Oktober 2019
Waktu : Pukul 09.00 Wib
Tempat : Aula Hotel Rosa Ono
=====

Assalamu 'Alaikum Wr. Wb.

Salam Sejahtera Bagi Kita Semua.

YANG KAMI HORMATI. REKAN-REKAN ANGGOTA
FORKOPIMDA KAB. LAMPUNG BARAT;
SDR. PARA ASISSTEN DAN STAF AHLI
BUPATI;
SDR. PARA KEPALA OPD DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG
BARAT; SERTA,

PESERTA BIMTEK DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PERTAMA-TAMA,,,

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAPAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA JUALAH KITA DAPAT BERTEMU DALAM RUANGAN INI, GUNA MENGIKUTI "**PEMBUKAAN BIMBINGAN TEKNIS PERPUSTAKAAN KABUPATEN LAMPUNG BARAT TAHUN 2019**" DALAM KEADAAN SEHAT WAL 'AFIAT.

PERPUSTAKAAN **MERUPAKAN PUSAT TERKUMPULNYA BERBAGAI INFORMASI DAN ILMU PENGETAHUAN**, BAIK YANG BERUPA BUKU MAUPUN BAHAN REKAMAN LAINNYA YANG DIORGANISASIKAN UNTUK DAPAT **MEMENUHI KEBUTUHAN MASYARAKAT** PEMAKAI PERPUSTAKAAN.

TUJUAN DARI ADANYA PERPUSTAKAAN INI YAITU UNTUK **MEMBERIKAN LAYANAN INFORMASI DEMI KEPENTINGAN** DAN KELANCARAN TUGAS DINAS/INSTANSI PEMERINTAH, KARENA PERPUSTAKAAN YANG ADA DI INSTANSI PEMERINTAH MERUPAKAN BAGIAN DARI SUATU LEMBAGA ATAU BADAN YANG INTEGRAL DARI LEMBAGA YANG BERSANGKUTAN. OLEH KARENA ITU, PERPUSTAKAAN **KHUSUS MENGKHUSUSKAN DIRI** DALAM MENGUMPULKAN DAN MENYEBARKAN LITERATUR BIDANG ILMU PENGETAHUAN ATAU SEKELOMPOK BIDANG ILMU PENGETAHUAN SAJA.

BERKAITAN DENGAN PROSEDUR DAN TATA CARA PENGELOLA PERPUSTAKAAN MAKA SAUDARA-SAUDARA YANG DITUGASKAN SEBAGAI PENGELOLA PERPUSTAKAAN **HARUS BERFIKIR POSITIF**, DALAM **ARTI TERTIB MELAKSANAKAN TUGAS DAN ADMINISTRASI** PENGELOLA PERPUSTAKAAN. KARENA MASALAH ADMINISTRASI DAN PENGELOLA PERPUSTAKAAN INI AKAN SANGAT **MENENTUKAN DAN MENJADI TOLOK UKUR KINERJA DI PEMERINTAH KABUPATEN,,,**

PEMERINTAHAN KABUPATEN LAMPUNG BARAT.

UNTUK ITU MAKA KEGIATAN BIMBINGAN TEKNIS PENGELOLA PERPUSTAKAAN YANG DILAKSANAKAN PADA HARI INI, PARA PENGELOLA PERPUSTAKAAN DIUNDANG UNTUK MENGIKUTI BIMTEK INI DENGAN HARAPAN BAHWA AKAN **TERCIPTANYA MINAT BACA** SERTA SEBUAH **MEKANISME KERJA** YANG BAIK DAN MENGIKUTI KETETUAN YANG ADA. DIHARAPKAN PARA PESERTA BIMTEK INI DAPAT MENGIKUTI KEGIATAN BIMTEK INI DENGAN BAIK DENGAN **PENUH KESERiusAN** AGAR MATERI YANG DISAMPAIKAN OLEH PARA PEMATERI DAPAT DITERIMA DENGAN BAIK, GUNA MENGHASILKAN TENAGA-TENAGA PERPUSTAKAAN TERAMPIL YANG MAMPU MENGELOLA PERPUSTAKAAN SESUAI DENGAN PROSEDUR DAN MEKANISME MENURUT KETENTUAN YANG BERLAKU

SAYA PERCAYA BAHWA SAUDARA-SAUDARA YANG DITUGASKAN MENGIKUTI PELAKSANAAN KEGIATAN INI MERUPAKAN TENAGA YANG MEMILIKI SEMANGAT UNTUK BEKERJA SECARA HANDAL DAN PROFESIONAL SEHINGGA AKAN LEBIH BERPERAN DALAM MEWARNAI PERJALANAN PENGEMBANGAN PERPUSTAKAAN DI KABUPATEN LAMPUNG BARAT, DAN KEPADA NARASUMBER, SAYA BERPESAN AGAR MATERI YANG DIBERIKAN KEPADA PESERTA BIMTEK PENGELOLA PERPUSTAKAAN INI **MENGGUNAKAN METODE YANG MUDAH DICERNA** DAN **DIBERIKAN PELATIHAN** AGAR PESERTA LEBIH **MUDAH MEMAHAMI** TENTANG PRAKTEK KERJANYA SEHINGGA IMPLEMENTASI DILAPANGAN DAPAT DILAKSANAKAN DENGAN BAIK, DAPAT DIANDALKAN DAN PROFESIONAL.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,,,

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

INILAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI. SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MERESTUI DAN MERIDHOI SEMUA LANGKAH KITA DALAM MELAKSANAKAN TUGAS YANG TELAH DIAMANATKAN KEPADA KITA SEMUA. AKHIRNYA DENGAN MENGUCAP "**BISMILLAHIRROMANIRROHIM**" **KEGIATAN BIMBINGAN TEKNIS PENGELOLA PERPUSTAKAAN DILINGKUNGAN PEMERINTAHAN KABUPATEN LAMPUNG BARAT TAHUN 2019**, SECARA **RESMI** SAYA NYATAKAN **DIBUKA**

**Terima Kasih Atas Perhatian Nya
Wallahul Muwaffiq Ila Aqwamith Thariq,
Wassalamu `Alaikum Wr.Wb.**

BUPATI LAMPUNG BARAT,

HI. PAROSIL MABSUS